

» BLICK IN DEN NORDEN

Sperling schaut häufiger vorbei

Der Haussperling ist in den Gärten in Niedersachsen im vergangenen Winter am meisten verbreitet gewesen. Wie das im aktuellen Winter aussieht, soll sich am kommenden Wochenende zeigen. Dafür ruft der Nabu wieder zur großen Vogelzähl-Aktion auf. Im vergangenen Jahr machten nach Angaben des Nabu 1000 Vogelfreunde aus Bremen und 15 400 aus Niedersachsen bei der Aktion mit. Außer dem Haussperling wurden am häufigsten Kohlmeisen und Blaumeisen gesichtet. Bundesweit wurden vergangenes Jahr aber weniger Wintervögel gezählt als zuvor. Im Schnitt sahen die Teilnehmer 37 Vögel binnen 60 Minuten.

FOTO: DPA

